

GRAN HOTEL DE FRANCIA

Está situado en la hermosa plaza Sucre (Santo Domingo), á la entrada del centro de la ciudad. Cuenta con un local á propósito y presta toda comodidad, teniendo la higiene necesaria. El servicio es de lo mejor, pues ha sido renovado por completo; y se ofrece al público esmero y prontitud.

Posee piezas elegantes de diversos precios (pero siempre módicos) y hay baños de chorro y ducha.

GRAN RESTAURANT.—Prepáranse comidas á la americana y europea, y también banquetes, previo aviso anticipado. Se admiten pensionistas y se sirve á la carta.

El establecimiento tiene billar y un surtido selecto de licores finos importados directa y exclusivamente para la casa. Especialidad en vinos legítimos franceses. Alumbrado de luz eléctrica.

Se habla español, inglés, francés y alemán.—Teléfono N.º 79

El propietario
ADOLFO KELSCH.

Quito, 8 de Agosto de 1903—1 año

Hotel "El Comedor"

GRAN RESTAURANT

Cantina provista de vinos legítimos, cerveza de las mejores marcas y licores superfinos.

Comidas á la española, criolla, francesa é italiana.

Habitaciones cómodas y elegantes.

Aseo, prontitud y esmero en el servicio.

Se admiten abonados.

Especialidad en Banquetes.

El Hotel "El Comedor" es el más central; el más próximo á los Ministerios, Casa Presidencial, y Oficinas de Correos, Telégrafos y Teléfonos; es el preferido por las personas y familias de buen tono.

El Hotel "El Comedor" ha habierto ya al servicio, en la carrera Guayaquil UNA GRAN SUCURSAL, con un espléndido baño de na-tación con ocho hermosos baños de duchas y con cinco de aguas termales.

"El Comedor": Carrera de Venezuela, N.º 54; Teléfono, N.º 270; Apartado, N.º 243

Sucursal y Baños: Carrera de Guayaquil, N.º 79; Teléfono N.º 140

El Propietario.—Valentín Canalejas.

Quito, Setiembre 9 de 1903. 1 m



TRASLADO

El suscrito especialista, Oculista y Cirujano Dentista; ha trasladado su consultorio de la Carrera Bolivia á la de Guayaquil, Casa de la Srta. Concepción A. v. de Villa, vicencio, esquina de San Agustín, (Herrerías) Como siempre, ofrece á su numerosa clientela la más exigente antisepsia en todas sus operaciones médico quirúrgicas. La mejor recomendación es la satisficcion con que se retiran, después de curados, sus enfermos.

Operaciones y curaciones de ojos. Medición dióptrica de la fuerza y potencia visuales. Corrección de estrabismos sin operación. Lentes de fínd y Orwón glass fabricados para cada caso. Anteojos astenopéticos, astenclmicos y prismáticos

Colocacion de ojos al natural Instalacion electroterápica, de galvanismo—terapia, fátado—terapia y medicacion vibratoria. Secoñon de medicacion de micrografia y bacterio- logia

Dentaduras artificiales completas desde \$1. 40

Análisis micrográfico de la sangre orina, esputos y otras excreciones rein. excoñon \$1. 1.

Contraesivos rolocantes y para

fijar los elementos patojenos como sigue:

Basilo de la (Koc) tuberculosis en los esputos etc, etc. \$ 5

Análisis polariscopico de la orina en la glucosuria..... \$ 2.

Análisis polariscopico de la san gre. \$ 2

Gonococo de Neisser en la gonorrea (purgacion)..... \$ 2

Electroterapia

Baños de corriente galvánica (secoñon de quince días)... \$ 5

Baños de corriente farádica (secoñon de quince días)... \$ 5

Clinica y consultas de 12 m, á 4 p. m.—On parte française.—Englis spoken.—Si parla in italiano.

—Direccion telegráfca.—N. Sáenz

—Consultas por escrito, convencional.

Curaciones martes jueves y sábados de 12 á 4 p. m.

Para los pobres microscopio y sábados de 10 á 10 1/2 a. m.

N. SAENZ

Habiendo llegado de nuestra casa de Guayaquil material tipográfico, nuevo y variado, tintas de colores y toda clase de elementos para nuestra taller de obras, antes encasos, podemos atender á toda clase de publicaciones, tarjetas de bautizo y de visita, partes de matrimonio, programas, hojas sueltas &c.

Se trabajan con prontitud y esmero, y á precios módicos.

Memorandum

Mes de Junio tiene 30 días 6 de fiesta y 24 de trabajo

Calendario: Miéssana 24 Viernes—La Natividad de San Juan Bautista y Santos Faas to mirtyr y Teodilo obispo,

SERVICIO DE CORREOS

Del Sur.—Llegan: Martes, á las 9 a. m. Jueves y Sábados á las 12 m.

Salen: Lunes y Miércoles, á las 12 m. y Viernes, á las 4 p. m.

Del Norte.—Llegan: Martes y Viernes por la mañana.

Salen: Miércoles y Sábados á las 3 p. m.

Boticas de Turno: La "Nacional" situada en la carrera Bolívar (plaza de San Francisco) y la del "Guayaquil" en la carrera Chile interseccion Guayaquil.

Comisaria de Turno Señor Rafael Grajales Polanco.

Médico de turno.—Dr. Armando Turán y Practicante S. Segundo Montero

Fama que se evapora

Desde hace algunos meses, los que precocizan la candidatura del señor don Lisardo García, no cesan de repetirnos á diario, y con una tenacidad digna de mejor casa, que dicho ca-baileto es honrado, y que además, es un financiero de primer orden, razones por las cuales debemos elegirlo para presidente de la República á fin de asegurar el más puro manejo de las rentas nacionales, logrando al mismo tiempo que estas aumenten en términos que nos sobre dinero, todos nademos en la abundancia y lleguemos al aspirado día de ver al Ecuador convertido en una moderna Jauja, donde hasta á los perros se los amarra con leonizanos.

No dudamos ni por un momento de la honradez acrisolada del Sr. Dr. Lisardo García, á pesar de que no ha faltado quien se permita discutirlo; pero creyendo como creemos en tan decantada honradez, no encontramos por donde ella constituya un mérito excepcional, á menos que se considere á esta ascendera patria como una cueva de Rolando, emporio de ban-doleros y de ladrones; pero felizmen-te no es así, sino que por el contrario entre nosotros, los que son excep-ciones de la regla son los pillos, y por consiguiente si todos los honra-dos hubiesen de ser electos presiden-tes de la República, habría de cam-biarse uno cada minuto y con tal procedimiento uno quedarían muchos ecuatorianos sin cesarse la codicia banda.

Ser honrado es un deber social; como el de ser acaado, ser comedido, ser culto, y á nadie se lo habla ocurrido hasta ahora que el cumpli-miento de tales deberes mereciese otra cosa que la consideración y aprecio de los demás hombres; pero que un premio como el que se dis-tribuye al genio, al heroísmo y á otras cualidades y virtudes que no se encuentran en el común de los mortales, ni á la vuelta de cada esquina. O será que la honradez del señor don Lisardo García es indiferente de los demás hijos de madre! Así solo se explica el continuo machaer sobre ella, que ya parece algo así como el era pre nobis de las letanías.

Pasemos ahora al capítulo de la extraordinaria competencia del Sr. Dr. Lisardo García en materia de finanzas.

Tampoco ponemos en duda la men-sionada competencia, pero valgan verdades, hasta ahora no nos ha dado el señor García ninguna prueba satisfactoria, al respecto como no haya sido la de realizar una fortuna, cosa que le ha ocurrido á mucho pul-pero, sin que por eso encontrase un solo hombre que le empujara hacia el sillón presidencial.

Aparte de lo que dejamos anotado,

que ha hecho el señor García para merecer la fama de gran financiero y para que su avelamiento al solo su premo constituya, no digo la seguridad, pero ni siquiera la esperanza de la terminación de la crisis fiscal y por ende el comienzo de una era de abundancia y bien estar indescribibles?

De los 18 decretos que suscribió como Ministro de Hacienda de la Jefe-tura Suprema en 1895, cuatro se refieren á empréstitos basados en aumento de impuestos, y los catorce restantes son rutinarios, notándose en los primeros varios intrínsecos como el que copio: "Que la situación angustiosa en que está el Erario, con todas las rentas pignoradas á consecuencia de la malversacion de fondos del Gobierno anterior," multa obligada siempre que se trata de llegar al bolsillo del pueblo. Por lo demás, si la más ligera huella de un propósito de reforma, nada que deje sospechar siquiera un plan de hacienda, ó al menos una combi-nacion feliz. Total, que cualquiera de nuestros Ministros de Hacienda ha hecho otro tanto y algunos mucho más, sin que por eso se les haya con-siderado como lumbereras en asbaques de finanzas.

En las diversas ocasiones en que el señor García ha concurrido á las cámaras legislativas desde la revolu-cion del 5 de Junio de 1895, bien pudo haber sacado á la luz alguno ó algunos de sus salvadores proyectos económicos, pero no le hemos visto sino discutir acerca de los derechos sobre los licenclios y las perlas y otras menudencias de esa laya.

Lo del Banco Comercial y Agrícola que también resalta una página brillante en la historia de las finanzas del señor García, todos sabemos como ocurrió, y solo el vulgo podrá creer que bastó la simpática presen-cia del hábil financiero en la gerencia de esa institución bancaria, para que desapareciera el panic dando lugar á la más ciega confianza; pero los que no conulgan con ruinas de molino, saben perfectamente que sin el oportuno auxilio del Banco del Ecuador, sin el apoyo del comercio, sin la sensata y prudente actitud de la prensa que calmó los ánimos é infundió confianza en el pueblo, el Banco Comer-cial y Agrícola se habría derribado con el señor García lo mismo que con el poder electivo, pues un asunto de dinero nadie se conforma con figuras decorativas, sino con efectivas gan-tanías y hechos tangibles. Se nos dirá quizás que el auxilio dado por el Banco del Ecuador se debió al señor García, y contestaremos que no por-que sabemos que quien lo consiguió fué otra persona que consulta tras su modestia dispone de reconocimientos que muchos no tienen. Se nos dirá que el señor García, mediante su poderoso influencia consiguió que el comercio apoyase al agélico Banco, y contestaremos que no, pues el pro-ceder del comercio obedeció á su propia conveniencia, desde que al caer el Banco había astraído tras sí á muchos y producido una crisis de tremendas consecuencias para los negocios. Se nos dirá que el señor García inspiró á la prensa para que con-tuviera el impulso popular producido por la primera alarma, y contestare-mos que no, pues en aquel entonces el señor García no subvencionaba á ningún periódico, ni tenía el menor contacto con los miembros del llama-do poder pudor del Estado. Pasada la borrasca á virtud de lo que deja-mos expuesto, qué maravillas ha realizado el señor García como Gerente del Banco Comercial y Agrícola? La única que nosotros ocoñonemos es la de haber convertido en club po-lítico esa institución eminentemente especulativa, pues por lo demás la

colocacion que es el termómetro para este caso, no habia muy alto; que di-gamos en favor del talento financiero del prototipo de los financieros eua-terianos, y si nuestros informes no son falsos,os, menos alto hablará después de conocido el balance del presente mes.

Comisionado El señor García para terminar en Europa el arreglo de la deuda externa, los panegiristas que le endiosan nos hicieron creer que su labor en el viejo mundo habia sido algo monumental, algo que habia salvado al país de lo que nadie lo habia podido salvar, algo que habia dejado patmados á todos los grandes financieros de Londres, y que todo lo habia hecho comiendo y bebiendo como quien se sopla un huevo, sin es fuerzo, sin soltar toda la gata, como quien papas pela. Naturalmente la figura financiera del señor García creció con esto como cien doños, no faltó quien creyera que también habia crecido su estatura y esperaba que regresaria de Europa en algún buque especial, como llegó la estatua de Bolívar; pero vino el diablo, es decir el doctor Arevalo, tiró de la maneta, y héte aqui que los defen-sores del Sr. García para no conve-nir en esto de la deuda externa reali-zó una expulsiòn onerosa para el Fisco, se han visto obligados á con-fesar que no hizo nada, que no ordi-nó, que no compró, que no recibió, sino simplemente que masó, presen-ció la ejecución de lo que ya estaba ordenado, volvió á mascar, digirió algunas libras... be fuef y volvió muy ufano en pos de la banda presi-dencial, arrullado por los ecos del bombo que á dos manos hacian so-nar los desdones del Banco Comer-cial y Agrícola.

Interesa también el señor García por parte del Gobierno en los arreglos de éste con la Compañía del Ferrocarril se llegó á firmar un nuevo contrato que aun no ha sido ratificado y sancionado por las Cá-maras. Tres puntos importantes eran los que debían quedar dilucidados en el referido contrato; á saber: dimi-nucion del máximo de gradientes, eliminacion del compromiso de pre-miar á la Compañía el libre uso de la cartereta nacional, y compensa-cion por lo que la Compañía habia indebidamente recibido por el trazo del ferrocarril hácia Quito.

Pues bien: á pesar de toda la com-petencia financiera del señor García, en el mencionado contrato quedó subsistente el mismo máximo de gradientes; continúa la Compañía en el derecho de o-u-par libremente la cartereta cortandola y destruyendola donde le conviniere; y no buscó com-pensacion ninguna por el dinero ade-lantado indebidamente; y, para colmo de maravillas, se le reconoció á la compañía un presio mayor por kilómetro que el fijado por el contrato primitivo. Si es una baba excoñon, que venga Dios y lo vea.

De todo lo que á grandes rasgos dejamos apuntado, resulta que el señor García se guarda todos sus re-sursos financieros para cuando sea presidente, y que antes no ha queri-do hacernos felices. Este proceder es egoísta y poco patriótico, y nos hace temer que si, como bien cabe esperar, el señor García no llega al poder, que él, como bien cabe esperar, se guardará todo lo que sabe de finanzas y se moverá con el secreto co-mo el emperio Perdomo de felix re-ordenacion.

Mientras tanto, con todos estos antecedentes, la fama financiera del señor García, se va evaporando rápi-damente y el así llueva hacia Enero del año próximo pueque es que me el pan en la boca del herido. Y apaga y vámonos.

La Vida y familia
del que fué señor don
JUAN S. ALCOER
(Q. D. D. G.)

Agreden a todas las personas amigas que tuvieron la bondad de acompañar a la exequia, que por el extinto se celebraron esta mañana en el templo de San Francisco.
Quito, Junio 23 de 1904.

La Intendencia de Policía en Oficio dirigido al señor Juan Guaberto Pérez le manifiesta, que habiendo tenido conocimiento esta Autoridad, de que una parte de las tapas de una quinta que tiene en arriendo al Gobierno y que ocupa el Escuadrón Escocia ha caído, dando así lugar a que los caballos de éste pasen a la quinta del señor Vidal Ortíz a hacer daño, y le solicita que inmediatamente, mande a reparar dicho desperfecto, para así evitar reclamos de la parte perjudicada.

Muy vivo anduvo anoche un jovenito enamorado, que para tener sus citas amorosas, habiase disfrazado con poncho y un sombrero de mortero. Pero como para su capote tiene que no sabrá manifestar lo que siente su amable corazón sin tomar unas copitas de trago, aunque no del *stizir*, resultó que las copitas se le fueron a la cabeza y bajo escándalos. Cuando la Policía le capturó fúgose dejando poncho y sombrero.

Como el costume observado hasta hoy, sobre la remisión de los presos a la Cárcel, no garantiza estrictamente lo puntualizado en el artículo 44 del Código Penal, la Intendencia, en Circular pasada a los Comisarios, ordena que toda boleta de prisión sea puesta en manos del anticarcelario preso, para que este empleado, dada en la boleta, antes de la remisión, la circunstancia del día y la hora en que entró el contraventor a la Policía, para facilitar así al Alcalde de Cárcel la computación de la prisión en guarda de la libertad individual.

El Conservatorio Nacional de Música y Declamación prepara ya dos conciertos uno para el 10 de Agosto, en cumplimiento de lo preceptuado en el reglamento interior de la casa, el otro para recibir al nuevo Director Sr. Domingo Brescia, que ha salido de Valparaiso con dirección a esta Capital.

La Junta Directiva del camino de Yaruqui ha autorizado al Teniente Político de ese lugar para que invierte los dos días de jornal correspondiente al día de 1901, en las refacciones del camino de esa parroquia, determinadas en el oficio pasado a la Gobernación.

El señor Manuel Rojas ha solicitado al Ministerio de lo Interior se sirva ordenar que el Cajero del Cuerpo de Policía de esta ciudad le confiera liquidación de una cantidad que se le adeuda, por haber suministrado uniformes para los celadores.

Al escribano señor Daniel Rodríguez se ha remitido copia auténtica del informe emitido en primer término, en la cuenta general del Ministerio de Hacienda por el año de 1902, para que cite con ella al Sr. Don Miguel Valverde, uno de los Ministros tinentes de dicha cuenta.

El Director de la Escuela de Artes y Oficios de esta ciudad ha solicitado el pago de ciento un sucos por la impresión y composición de cinco y medio pliegos del número quinto del Reportorio de Instrucción Pública.

El primer Jefe del Batallón Guardia Nacional N.º 4 ha propuesto a los ciudadanos cuyos nombres siguen ante el Ministerio del ramo, para llenar las vacantes de oficiales, en el Cuerpo de su mando: por Capitán al Teniente Antonio Lozada D. y por Tenientes Luis Constanza y Manuel María Estrella; por Subtenientes Nicolás A. N.º 4 y Tomelón Cruz. El mismo Jefe solicita la baja del Subteniente Vicente Alvear, por inasistente a los Ejercicios de Guardias Nacionales.

La Tesorería de Flebilincha pagará la suma de cuatro sucos ochenta y tres centavos al señor V. Manuel Lozano, por su sueldo como Teniente Político de la parroquia de San Basilio, durante los días del 17 al 31 inclusive de Diciembre de 1900.

Los Maslirinos de la Intendencia solicitan salir de apuros, concertándose

porque hemos reproducido un editorial de *La Ley*, que está, de todo de acuerdo con lo que se ha escrito sobre la ya famosa e indebidamente inversión de los setecientos mil dólares que el Ecuador tenía depositados en Londres para el servicio de la deuda del ferrocarril.

A las nueve y media de la mañana de hoy efectuaron, en la iglesia de San Francisco, solemnemente, por el ciego decaído del que fué señor Juan E. Alcoer, activo y honrado comerciante, fallecido en esta ciudad el primero de Febrero del presente año.

Numerosa fué la concurrencia que asistió a los funerales como que a ellos se habían dado cita todas las clases sociales para honrar la memoria de un ciudadano que los años de su vida los pasó consagrado al trabajo que ennoblecía y dignificaba al hombre.

Pues no solamente la memoria de los potentados por la fortuna, o los del poder que termina con el tiempo, o los hombres de ciencia, debe ser recordada, si que también la de los humildes probos y trabajadores que contribuyen a la humanidad, ya que esta necesita más de sus obreros que de los egoístas y poderosos, y de los misántropos que deservan el nervio social.

Por eso nos asociamos al duelo de la viuda y familia del Sr. Alcoer.

Las alumnas de las escuelas Normales están rindiendo los exámenes de fin del año escolar, y los actos de prueba se hallan tan desahogados que causan verdadera pena; pues ayer tuvimos ocasión de ver, que no había un representante de Gobierno, ni del Municipio, ni mucho menos de la Dirección de Estudios ni de ninguna otra autoridad. He aquí como entre nosotros se estimaba al profesorado y sus hijos.

Por nuestra parte indicamos al Sr. Ministro de Instrucción Pública, que si no le es posible concurrir personalmente, que al menos se haga presente con uno de tantos de sus empleados, que, desocupados, andan con las manos en los bolsillos recorriendo los corredores de Palacio y los demás Ministerios.

Chile, No. 477.
LO QUE ES LA FE.
Filosofía del Dr. Williams y sus pruebas.

Muchas personas creen que la Fé es solo la creencia en las enseñanzas religiosas que por regla general heredamos de nuestras madres. Pero pocos tienen en cuenta que esta es solo una clase de fé que podemos llamar espiritual, pero que hay otras muchas clases de fé que son muy indispensables en la vida de este mundo si es que quisiéramos gozar de ella.

El espíritu popular de estos tiempos parece contrario a la idea de prestar fé en las cosas humanas y de ahí proviene mucha de la infidelidad y descontento prevalente. Pronto se aprende a desconfiar de amistades, del interés de nuestros superiores, de la verdad de los discursos, y así sucesivamente. Muchas veces rechazamos la mano extendida que nos ofrece nuestra redención, ya sea en nuestras faltas de carácter moral, o bien en las que entorpecen el éxito de nuestros planes o ambiciones en la lucha por la existencia.

Y muchas veces la mano invisible brida la salud, que es bien la llave de la felicidad humana, y aún para esto no falta fé. No era así en otros tiempos y felizmente así hay pruebas de ello cuando el éxito se impone. Y es verdad que no hay placer más grande que la fé en todas las cosas de la vida, para desconfiar, destruir, y muchas veces cerrar los ojos ante el camino del bien por venir.

El presente caso exemplifica la fé en una medicina queafortunadamente cuenta con muchísimos adeptos. Las Píldoras Rosadas del Dr. Williams han curado en el siguiente caso como en otros miles. He aquí las pruebas.
"José Manuel de Urbina A., de 37 años de edad, casado y residente en Buñe Peña de Nuble, Chile, que ejerce la profesión de Ferrolador y Agrónomo, certifica que está enfermo cuatro años de Intermitentes Nerviosas al corazón y con dolencias como Cataplejías, y un sin número de síntomas que me tenían en un estado de abatimiento y debilidad física y mental imposibles de describir,

Tuve tratamiento médico y tomé medicinas por meses y meses sin obtener efecto.

"Por elogios de vecinos curados decidí ponerme a tratamiento con las Píldoras Rosadas del Dr. Williams y con el tiempo que iba pasando vi que necesitaba fé en ellas para el alivio era tardío, seis meses pasaron antes no me sentí mejor, lo cual había de conseguir en buena hora; así pues seguí y esperé, con la recompensa en puerta seguí con más ahínco y en un año y medio obtuve mi completa curación. Luego fué la espera pero mi estado era tal que cualquier beneficio era una bendición si en ello me volvía la salud y hoy es por eso que puedo decir que he quedado para siempre agradecido por las maravillosas Píldoras Rosadas del Dr. Williams. Son testigos de mi relato los conocidos condecorados los Srs. José de Carmona y Narciso Mariangeli, el farmacéutico don José H. Cárdeno, Pedro Marión y en general todo el pueblo de Buñe.

"Puede darse publicidad a esta exposición manifestación."

[Pinaro]. JOSE M. URBINA A.
Las Píldoras Rosadas del Dr. Williams para Personas Pálidas son un específico infalible para la ataxia (como el mofre, parálisis parcial, baile de San Vito, cefalalgia, neuralgia, reumatismo, dolor de cabeza nervioso, vómitos de la grippe, palpitaciones del corazón, palidez y lividez de semblante y toda clase de debilidad tanto en los hombres como en las mujeres).

PRIMER PREGON
Se les necesita en el "Café Central", a los Sres. Elias Mera, José Manuel Vela (de Guandara), Doctor César Castro y a todos los deudores morosos de los señores José H. Cárdeno, Pedro Marión y en general todo el pueblo de Buñe.
Junio 1.º 1 m.

Lotería de Guayaquil
Razón de los números favorecidos en el 360 sorteo de la "Junta de Beneficencia Municipal", verificado el 19 de Junio de 1904, en Guayaquil.

1.º Suerte	40033	8 1.500
2.º "	40769	" 20
3.º "	32590	" 10
4.º "	42448	" 10
5.º "	47328	" 10
6.º "	34865	" 10
7.º "	34582	" 10
8.º "	32153	" 20
9.º "	28001	" 10
10.º "	48255	" 10
11.º "	31467	" 12
12.º "	31877	" 100

—Todos los números acabados en 33 están premiados con un suco por asimilación; y los terminados en 3 con 20 centavos, por reintegro.

—Las suertes 1.º, 4.º, y 6.º se volvieron a jugar saliendo favorecidos los números 39757, 49383, y 31715 respectivamente.

GANADO DE CRIA
Por encargo del propietario vendo trececientas cabezas del imperable y conocido ganado de cría de la hacienda Tesalia u Mischachi.—La venta tendrá lugar del 15 al 30 del presente mes de Junio.
Emilio Albuja
Mischachi Junio 7 de 1904. —15

LAS MUJERES
aburridas. Se dice que los hombres tienen que trabajar y las mujeres llorar; pero desgraciadamente en este mundo tan ocupado, a menudo sucede que las mujeres tienen que trabajar y llorar a la vez. La mujer triste y aburrida pierde su apetito y se adelgaza y debilita. De vez en cuando tiene ataques de palpitación y se ve obligada a guardar cama por uno o dos días, y al entonces hay alguna epidemia como influenza o paludismo, es casi seguro que sufrirá un ataque que a menudo prepara el camino para afecciones crónicas de la garganta, pulmones y demás órganos, siendo difícil ver como terminará. Déjese que la mujer cansada y rechargada de trabajo descanse todo lo posible, y sobre todo póngase a su disposición, una botella de la

PREPARACION DE WAMPOLÉ
remedio seguro e infalible para todos los males que afectan a la mujer. Es tan sabroso como la miel y contiene todos los principios nutritivos y curativos del Aceite de Hígado de Bacalao Puro, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto, Extractos de Malta y Cerezo Silvestre. Tomada antes de comer, aumenta las propiedades nutritivas de los alimentos corrientes, facilitando su asimilación y ha hecho renacer la esperanza y el buen humor en miles de hogares entristecidos. Es digna de la más absoluta confianza y sus resultados son seguros en casos de Impureza de la Sangre, Clorosis, Agotamiento, Melancolía y Tisis. "El Sr. Dr. José M. Guisasa, de Mexico, dice: He empleado su Preparación de Wampolé en una Señalada afección que presentaba algunas de las características en el aparato respiratorio y desde el primer frasco comenzó a notarse alivio marcado, habiendo desaparecido toda huella de enfermedad al terminar el sexto frasco." Cada dosis es efectiva. El desmayo es imposible. En las Boticas,

CRONICA
En los carros de la Compañía de Transportes, salieron hoy, en la mañana, para el Sur: Alfredo Biquero Moreno, Vicepresidente de la República, y familia, Carmen y Rosa Llama Rodas, Nicolás Vazcones y señora, Enrique Carrión y señora, Andrés Duarte Cueva y José G. Manso.
Muy mal andada náica del servicio del alumbrado eléctrico, pues, anoche, los focos de las carreras hacen intersección Venezuela, Mejía intersección Guayaquil y Manabí intersección Flebilincha, permanecieron apagados durante toda la noche, sin que la Compañía de "La Electricidad" hubiera ordenado la inmediata composición de dichas lamparas de arco a pesar de los repetidos avisos dados por los agentes de Policía.
Ante el Ministerio de lo Interior y Policía se ha presentado el señor Pablo Mattonado, reclamando el valor de dos árboles de arrayán que le tomó el Gobierno para postes de la línea telegráfica de esta ciudad al pueblo de Chilligallo, por medio de la Intendencia, el año de 1898.

Esclavos del Estómago!



El que no puede comer sin sentir peso, dolor, hinchura, sofocación, acidez en el estómago y otras molestias, no es un hombre libre sino un esclavo del estómago.

El remedio que cura y evita "aguras," llenuras, indigestiones, dispepsia en todas sus formas, y que por consiguiente emancipa los esclavos del estómago, se llama

Pastillas del Dr. Richards

Estas pastillas son digestivas, antisépticas, tónicas. NO SON PURGANTES. Transforman el estómago de tirano en sirviente. Con la salud devuelven al paciente fuerzas, carnes, buen color y buen humor.

"Las Pastillas del Dr. Richards dan vigor y firmeza al estómago, intestinos, corazón y cabeza."

Péscese Vd. antes y después de tomarlas.

DR. RICHARDS DYSPEPSIA TABLET ASSOCIATION, NEW YORK.

EL TIEMPO



EICION de QUITO

Diario de la tarde político, literario y noticioso.
SE publica todos los días del año, excepto los feriados.
TIENE agentes en todas las ciudades y en casi todos los pueblos de la República en algunas ciudades del extranjero.

SUSCRIPCIONES.

En Quito no tiene suscriptores y en provincias y en el exterior según la siguiente

TARIFA

PROVINCIAS

EXTERIOR

Edición de la tarde \$y 1 mensual Edición de la tarde \$y 1 oro mensual

PUBLICACIONES

En la sección INTERESES GENERALES la columna.....\$y 50.00
En la sección COMUNICADOS, cuando se publique la firma de responsabilidad, la columna....., 20.00
Y cuando se publique sólo con pseudónimos....., 25.00

RECLAMOS

Por cada palabra....., 0,20
Hasta quince veces, quince centavos el centímetro lineal á una columna. Hasta 30 veces, diez centavos.

En la 2ª página, los precios son dobles.
OFICINAS Y TALLERES
Carrera de Venezuela bajo del Club Ecuador
Teléfono No 267.—Casilla de correos N° 272.

LOMBRIZ SOLITARIA
TRADE MARK
Gérbulos Secretos
Farmacéutico, Laxante y Purgante
Único medicamento eficaz
PREPARED FOR THE HOSPITALS OF PARIS
1881 al por Mayor SECRETAR, 14 de Febrero, 1906.
En QUITO: MANRIANO O. MANRIANO.

DOLORES DEL ESTOMAGO
DIGESTION FACIL
DOLOR DE CABEZA

ELIXIR GRZ
Toni-Digestif

ELIXIR GRZ
Chlorhydrate-Pepsine
An stomachique
TONI-DIGESTIF
Digestif universel pour les troubles de l'estomac (Stomach), de l'intestin (Intestine), de la bile (Bile), de la circulation (Circulation), de la nutrition (Nutrition), de la digestion (Digestion), de la respiration (Respiration), de la circulation (Circulation), de la nutrition (Nutrition), de la digestion (Digestion), de la respiration (Respiration).

Preparé par le Dr. J. GRZ
14, rue de Valenciennes, PARIS
Distributeur en Amérique du Sud
M. J. COLLIN & Co
10, rue de Valenciennes, PARIS

En Quito: Botica Italiana de MANRIANO O. MANRIANO.

SIN TEMOR A COMPETENCIA SUCURSAL LA ITALIA

Acaba de recibir sesenta quintales de Velas marca La Virgen expresamente de Europa, paquetes de 2, 3, 4, 5, y 6 en libra Ven demos á cinco reales la libra.

GRAN NOVEDAD EN QUITO CIGARRILLOS LA ITALIA

La mejor colección: Cada cajetilla contiene de estampillas con un respectiva bandera de todas las naciones reconocidas en el mundo. Además, tenemos, como siempre, una infinidad de conservas alimenticias, de las mejores marcas.

Vino San Rafael.—Vinos italianos, franceses, españoles y de Grecia. Frutas en jugo y secas y una infinidad de artículos de abarrotes

Licores de toda clase

Ojón, Anís del León, legítimos de España, Champagne varias marcas escogidas.

Vino del doctor Castillo

Corveza Chimborazo y Durtsian.

Te Hornimás y el Puro Real.

Anilina por mayor y menor.

Cigarras y cigarrillos de todas las marcas de Guayaquil inclusive la Esmeraldita.

Depósito de galletas, fideos, confites, caramelos, bombones, y todo el producto de nuestra Fábrica de "LA ITALIA"

Revolución en la COCINA

No más cobre, no más fierro que son nocivos á la salud.

Quien quiere estar seguro y limpio en la comida, puede pasar á la Sucursal de LA ITALIA á proveerse de artículos de Aluminio puro, los más limpios y económicos que se conocen

Acite de eucaliptus para los dolores reumáticos.

Acaba de llegar vino peptona legítimo

Una buena Constitución.

Las personas fuertes y robustas no están expuestas á contraer enfermedades como las raquíticas y anémicas. Por su eficacia como reconstituyente la legítima Emulsión de Scott de aceite de hígado de bacalao con hipofosfitos de cal y de sosa es la preparación que sin titubear recetan los médicos en todo caso de debilidad ó falta de sangre y de fuerzas. Una constitución fuerte—sangre rica y pura—es el resultado natural de

administrar en la infancia la legítima Emulsión de Scott. Es el "primer paso" hacia una salud perfecta por toda la vida, hacia la inmunidad contra casi todas las enfermedades.

Las imitaciones son caras á cualquier precio. La legítima lleva la etiqueta del hombre con el bacalao á cuestas.



El Primer Paso

SCOTT & BOWNE, Químicos, Nueva York.